

## Diagnóstico y propuestas de intervención a la gestión social y educativa de la Fundación de Ayuda Social Madre Dolorosa

Facultad: Facultad de Estudios Internacionales  
Carrera: Negocios Internacionales

El proyecto de vinculación "Diagnóstico y propuestas de intervención a la gestión social y educativa de la Fundación de Ayuda Social Madre Dolorosa", busca el trabajo conjunto con la comunidad para proponer acciones que impulsen la sostenibilidad en el tiempo de los servicios que actualmente FASMAD ofrece a la comunidad entre los que se encuentran: 2 Centros de Desarrollo infantil, 2 unidades educativas, 1 hospital y 1 dispensario médico los cuales benefician a aproximadamente a 600 familias.

En su primera fase se pretende realizar un análisis situacional de la gestión de FASMAD en sus áreas de atención médica, educación, procesos de Marketing, Comunicación y otros procesos internos que se consideren pertinentes para identificar oportunidades de intervención donde los estudiantes de la Facultad puedan colaborar con sus conocimientos y responder a las necesidades de la organización.

Posteriormente, se espera que los estudiantes desarrollen propuestas creativas y factibles que permitan a la fundación profesionalizar su gestión o resolver problemáticas que afecten su desempeño con el objetivo de responder a la necesidad real de impulsar la sostenibilidad en el tiempo de la obra de FASMAD la cual se ha venido desarrollando hace 30 años mayormente en base a donaciones.

### **Objetivo General**

Diseñar propuestas de profesionalización de la gestión social y educativa de la Fundación de Ayuda Social Madre Dolorosa.

Este proyecto fue diseñado para contribuir al logro de los Objetivos de Desarrollo Sostenible establecidos por las Naciones Unidas. A través de esta iniciativa, se impulsa el Objetivo de Desarrollo Sostenible:

- Objetivo 3.- Salud y Bienestar

### **Beneficiarios del proyecto**

La participación en el proyecto brinda beneficios a los distintos miembros que conforman la universidad y la comunidad. Los beneficios para la comunidad incluyen el desarrollo de habilidades en los beneficiarios tanto estudiantes como sus familias conectados con la Fundación Madre Dolorosa con el afán de promover su inserción en el mundo laboral e impulsar el desarrollo de los emprendimientos de personas de la comunidad. Los beneficiarios directos están constituidos por las familias relacionadas con la fundación tanto en el ámbito educativo como médico.

En la comunidad estudiantil se busca desarrollar competencias de razonamiento crítico, pensamiento disruptivo, gestión del cambio e inteligencia relacional.

Finalmente el beneficio para los docentes se relaciona con el fortalecimiento de sus conocimientos técnicos así como la oportunidad de evaluar sus competencias docentes.

### **Impacto**

Comunidad: Desarrollo de habilidades que promuevan su inserción en el mundo laboral o desarrollo de

emprendimientos de los beneficiarios.

Estudiantes: Desarrollar competencias de razonamiento crítico, pensamiento disruptivo, gestión del cambio e inteligencia relacional.

Docentes: Fortalecer los conocimientos técnicos del docente.

**Período de ejecución**

28/08/2023 - 13/08/2024

**Director del proyecto**

Inés

Carrasco

[rcarrasco@uees.edu.ec](mailto:rcarrasco@uees.edu.ec)

Facultad de Estudios Internacionales

**Fotos de evidencia del proyecto**



